
Spiritualité et Paix 

 

Chères sœurs et chers frères en Christ, 

Quel bonheur et quelle paix d’avoir le droit de vous écrire quand le monde s’entredéchire et 

souffre. Oui, je rends grâce de ma vie et je remercie l’église de nous donner chaque jour et 

chaque mois des rappels pour nous rapprocher de Dieu. Des Saints, des fêtes, des 

consécrations et des prières, assez de merveilles pour me guider dans les quelques mots que 

je vous confie. 

Le mois de juillet est consacré au Précieux Sang de Jésus. La fête du Précieux Sang de Notre 

Seigneur a été instituée en 1849 par le pape Pie IX. 

Dans l’église de Toutes-les-Nations de Gethsémani, au pied du mont des Oliviers, dans la 

vieille ville de Jérusalem, la fête du Précieux Sang est et encore, célébrée le 1er juillet. C’est 

la seule église. Enfin, la seule congrégation à avoir obtenu l’autorisation du Saint Siège de 

conserver la fête du 1er juillet, sont les sœurs adoratrices du Précieux-Sang, dont la maison 

mère se trouve à Saint-Hyacinthe, au Québec. La dévotion au Précieux Sang est ancienne et 

consiste à honorer ce sang comme source de grâce et de protection, il est fêté le 5 juillet, 

premier samedi du mois consacré à Marie qui a détenu en premier ce Précieux Corps et ce 

Précieux Sang au jour de l’Annonciation. 

La fête du Précieux Sang, la Fête Dieu, l’adoration du Saint Sacrement et l’Ostie offerte à 

chaque messe n’est-ce pas pour nous rappeler la Présence du Christ ? Et par là même nous 

réveiller dans notre foi ? Tout est présence de Jésus, tout est Amour. Caché dans 

l’eucharistie, il nous donne tout de lui, son Sang, son Âme et sa Divinité afin que nous nous 

approchions de plus en plus de Lui pour devenir vivant en Lui. 

Nourrissons et honorons ce petit atome de Vie éternelle enfoui en nous qui nous a été 

donné concrètement au moment de la mort et de la résurrection de Jésus, la nouvelle 

Alliance pour l’humanité toute entière.   

 

En ce mois de juillet, j’aimerais honorer avec vous St Charbel, fêté dans l’église le 24 juillet 

et avec joie à mes côtés (Ste Christine). Quoi de mieux que le récit d’un de ses nombreux 

miracles. 



Le désir d'être maman de Maria Nazareth, brésilienne d'origine, est constamment remis en 

question par des échecs successifs. En effet, malgré les nombreuses consultations et les 

différents procédés qu'elle adopte, la réussite n'est pas au rendez-vous. Maria souffre de 

stérilité. Ces échecs contribuent à générer chez elle une grande tristesse et une grande 

déception. Elle perd confiance dans ses médecins et s'installe dans un désert de silence. 

Il n'y a point de hasard : Jusqu'au jour où sur son chemin Maria fait une rencontre 

inattendue. C'est une jeune femme, d'origine libanaise, qui s'entretient avec elle de tout et de 

rien. Toutefois, au fil de la discussion, elle en vient à lui parler de St Charbel et des miracles 

qu'il accomplit par son intercession auprès de Jésus. L'attention de Maria est alors à son 

comble. Elle écoute cette jeune femme lui raconter avec passion comment beaucoup de 

personnes ont recours à lui, dans leurs prières, afin d'obtenir une guérison ou de retrouver 

simplement la foi et la confiance. De nombreuses femmes, lui dit-elle, ont pu ainsi surmonter 

les difficultés qu'elles avaient à avoir un enfant.  

Avant de la quitter, la jeune libanaise confie à Maria de l'encens qui vient d'Annaya et l'invite 

à faire confiance à St Charbel et à le prier avec ferveur. La Foi est une façon de posséder déjà 

ce que l’on espère obtenir, c'est un chemin qui nous conduit vers des choses que l'on ne 

connaît pas encore. Jésus dit à Thomas : « Parce que tu m'as vu, tu as cru. Heureux ceux qui 

n'ont pas vu, et qui ont cru ! » 

Profondément touchée par cette rencontre et par les propos de cette femme, Maria entre en 

prière et s'adresse à St Charbel en l'implorant de lui venir en aide. Dans le recueillement 

profond qui est le sien, elle retrouve le chemin de la confiance. Sa ferveur est grande 

lorsqu'elle décide d'avaler un grain d'encens pour exprimer sa confiance retrouvée et son 

espoir de voir enfin son vœu exaucé. Peu de temps après, Maria tombe enceinte et sa joie est 

immense. Elle vit, avec un grand bonheur, cet heureux événement et redouble d'attention 

pour que sa grossesse se déroule sans problèmes jusqu'au jour de son accouchement. 

C'est ce jour-là que quelque chose d'inimaginable va se passer. Maria est admise à l'hôpital 

et son accouchement se déroule dans de bonnes conditions. Toutefois son médecin est 

interpellé par un phénomène étrange qui l'inquiète. En effet le nouveau-né se présente avec 

une main fermée et l'autre ouverte. Craignant un accident qui aurait pu se produire au 

moment de l'accouchement, le médecin tente d'ouvrir la main du bébé. Combien sa surprise 

est grande lorsqu'il découvre stupéfait un grain d'encens, celui justement que sa maman 

avait pris soin d'avaler en priant. 

 

Un grain d'encens dans la main du bébé...Une tendresse signée St Charbel... 

Rien n'est impossible à Dieu. Alléluia, Alléluia Béni soit son Saint Nom. 

 



 

 

Un élan de cœur pour Ste Marie Madeleine fêtée le 22 juillet (aussi jour du pèlerinage de St 

Charbel à Annaya) me fait dire : La visionnaire Thérèse Neumann dit avoir assisté 

visuellement aux évènements que relate la tradition : Thérèse vit Madeleine avec deux 

autres femmes, Marthe et Marcelle et deux hommes Lazare et Maximin jetés dans une 

barque sans voiles ni gouvernail, envoyés à la dérive sur la mer. Ils étaient promis à une mort 

inéluctable. Une tempête s’éleva et Thérèse en proie à la terreur, voyait le bateau balloté 

par les flots. La suite fut donnée par Anne Catherine Emmerich : « Tandis que Lazare et ses 

compagnons priaient et chantaient des cantiques, je vis la barque aborder sur le rivage de la 

Gaule. Ils descendirent à terre dans la ville de Massilia (Marseille). On les laissa passer et l’on 

se contenta de les regarder ». 

Si je résume, ils et elles prêchèrent l’Evangile dans le sud de la France. Marthe s’était 

rendue avec Marcelle dans une contrée sauvage et il y eu beaucoup de conversions.  

Beaucoup de personnes se firent baptiser par Lazare. Madeleine se retira seule, loin de la 

ville, dans un désert, grotte de la Sainte Baume. Anne Catherine dans ses visions, la vit 

plusieurs fois, aller à mi-chemin de sa retraite, à la rencontre de Maximin qui lui apportait la 

Sainte communion. Elle vit aussi une église bâtie par Maximin au-dessus de la grotte. On y 

conservait des reliques de Marie Madeleine. Dès la mort de Lazare, de Marthe et de Marie 

Madeleine, les lieux où ils vécurent, devinrent des lieux de pèlerinages pour les chrétiens et 

les rois de France. Plusieurs miracles eurent lieu sur le tombeau de Marthe. Clovis, roi des 

francs, fut délivré d’un mal de rein très grave. 

 

J’ai le bonheur de visiter ces lieux du 2 au 6 juillet et ayant déjà vécu ce pèlerinage une 

première fois, je puis dire que cette région est magnifique et, marcher sur les pas de Ste 

Marie Madeleine et de ses compagnons, restent un souvenir sacré. Nous visiterons 

également le Sanctuaire de Notre dame des Grâces à Cotignac et le monastère de St Joseph. 

Je pourrais encore dire tant de choses !!!! 

Premier vendredi Sacré cœur de Jésus et premier samedi Cœur Immaculé de Marie, je vous 

prends tous et toutes avec moi et nous prierons ensemble dans ces lieux bénis pour toutes 

vos intentions en compagnie des Saints de France, de St Joseph et de nos Saints patrons de 

la Paix. 

Christine 

Prière de nous informer si vous ne souhaitez plus recevoir ce message ! 



Spiritualität und Pax 

 

Liebe Schwestern und Brüder in Christus, 

Was für ein Glück und Frieden, das ich Ihnen schreiben darf, wenn die Welt sich gegenseitig 

zerfleischt und leidet. Ja, ich danke mit meinem Leben und ich danke der Kirche, dass sie uns jeden 

Tag und jeden Monat Erinnerungen gibt, um uns näher zu Gott zu bringen. Heilige, Feste, Weihen 

und Gebete - genug Wunder, um mich bei den wenigen Worten, die ich Ihnen anvertraue, zu leiten. 

Der Monat Juli ist dem Kostbaren Blut Jesu geweiht. Das Fest des Kostbaren Blutes unseres Herrn 

wurde 1849 von Papst Pius IX. eingeführt. 

In der Kirche Allerheiligen in Gethsemane, am Fuße des Ölbergs in der Altstadt von Jerusalem, wird 

das Fest des Kostbaren Blutes am 1. Juli gefeiert, und zwar immer noch. Es ist die einzige Kirche. Die 

einzige Kongregation, die vom Heiligen Stuhl die Erlaubnis erhalten hat, das Fest am 1. Juli 

beizubehalten, sind die Anbetungsschwestern des Kostbaren Blutes, deren Mutterhaus sich in Saint-

Hyacinthe, Québec, befindet. Die Verehrung des Kostbaren Blutes ist alt und besteht darin, dieses 

Blut als Quelle der Gnade und des Schutzes zu ehren. Es wird am 5. Juli gefeiert, dem ersten Samstag 

des Monats, der Maria geweiht ist, die diesen Kostbaren Leib und dieses Kostbare Blut am Tag der 

Verkündigung zuerst in Besitz genommen hat. 

Das Fest des Kostbaren Blutes, das Fronleichnamsfest, die Anbetung des Allerheiligsten Sakraments 

und die bei jeder Messe dargebotene Ostia - sollen sie uns nicht an die Gegenwart Christi erinnern? 

Und uns dadurch in unserem Glauben wachrütteln? Alles ist die Gegenwart Jesu, alles ist Liebe. In der 

Eucharistie verborgen, schenkt er uns alles von sich, sein Blut, seine Seele und seine Göttlichkeit, 

damit wir uns ihm immer mehr nähern und in ihm lebendig werden. 

Lassen Sie uns dieses kleine Atom des ewigen Lebens in uns nähren und ehren, das uns im Moment 

des Todes und der Auferstehung Jesu, dem neuen Bund für die gesamte Menschheit, konkret 

geschenkt wurde.  

  

 

In diesem Monat Juli möchte ich mit Ihnen den Heiligen Charbel ehren, der am 24. Juli in der Kirche 

und mit Freude an meiner Seite (St. Christine) gefeiert wird. Was könnte besser sein als die Erzählung 

eines seiner vielen Wunder. 

Der Wunsch der gebürtigen Brasilianerin Maria Nazareth, Mutter zu werden, wird durch 

aufeinanderfolgende Misserfolge immer wieder in Frage gestellt. Denn trotz zahlreicher 



Konsultationen und verschiedener Verfahren, die sie anwendet, bleibt der Erfolg aus. Maria leidet an 

Unfruchtbarkeit. Diese Misserfolge tragen dazu bei, dass sie sehr traurig und enttäuscht ist. Sie 

verliert das Vertrauen in ihre Ärzte und verfällt in eine Wüste des Schweigens. 

Es gibt keinen Zufall: 

Bis zu dem Tag, an dem Maria auf ihrem Weg eine unerwartete Begegnung hat. Es ist eine junge Frau 

libanesischer Herkunft, die sich mit ihr über alles und nichts unterhält. Im Laufe des Gesprächs erzählt 

sie ihr jedoch vom Heiligen Charbel und den Wundern, die er durch seine Fürsprache bei Jesus 

bewirkt. Marias Aufmerksamkeit ist nun auf dem Höhepunkt. Sie hört der jungen Frau leidenschaftlich 

zu, wie viele Menschen sich in ihren Gebeten an ihn wenden, um Heilung zu erlangen oder einfach 

ihren Glauben und ihr Vertrauen zurückzugewinnen. Viele Frauen, so erzählte sie ihr, hätten auf diese 

Weise die Schwierigkeiten überwunden, die sie bei der Geburt eines Kindes hatten. Bevor sie sie 

verließ, gab die junge Libanesin Maria Weihrauch aus Annaya und forderte sie auf, dem Heiligen 

Charbel zu vertrauen und inbrünstig zu ihm zu beten. 

Der Glaube ist eine Art, bereits zu besitzen, was man zu erlangen hofft, er ist ein Weg, der uns zu 

Dingen führt, die wir noch nicht kennen. Jesus sagte zu Thomas: "Weil du mich gesehen hast, hast du 

geglaubt. 

Tief berührt von dieser Begegnung und den Worten dieser Frau, beginnt Maria zu beten und wendet 

sich an den Heiligen Charbel, um ihn um Hilfe zu bitten. In ihrer tiefen Andacht findet sie den Weg des 

Vertrauens wieder. Ihre Inbrunst ist groß, als sie beschließt, ein Körnchen Weihrauch zu schlucken, um 

ihr neu gewonnenes Vertrauen und ihre Hoffnung auf die Erfüllung ihres Wunsches zum Ausdruck zu 

bringen. Kurze Zeit später wird Maria schwanger und ihre Freude ist riesengroß. Sie war überglücklich 

über das glückliche Ereignis und bemühte sich bis zum Tag der Entbindung um einen reibungslosen 

Ablauf der Schwangerschaft. 

An diesem Tag passiert etwas Unvorstellbares. Maria wird ins Krankenhaus eingeliefert und ihre 

Entbindung verläuft gut. Ihr Arzt wird jedoch auf ein seltsames Phänomen aufmerksam, das ihm 

Sorgen bereitet. Das Neugeborene zeigt sich mit einer geschlossenen und einer offenen Hand. Aus 

Angst vor einem Unfall, der während der Geburt hätte passieren können, versucht der Arzt, die Hand 

des Babys zu öffnen. Wie groß war seine Überraschung, als er ein Weihrauchkörnchen entdeckte, das 

die Mutter beim Beten geschluckt hatte. 

Ein Weihrauchkorn in der Hand des Babys... Eine Zärtlichkeit des Heiligen Charbel... 

Für Gott ist nichts unmöglich. Halleluja, Halleluja Gepriesen sei sein heiliger Name. 

 

 

 
 

Eine Herzensregung für die Heilige Maria Magdalena, die am 22. Juli (auch Tag der Pilgerfahrt des 

Heiligen Charbel nach Annaya) gefeiert wird, lässt mich sagen: 

Die Visionärin Therese Neumann sagt, sie sei bei den Ereignissen, die die Tradition berichtet, visuell 

anwesend gewesen: Therese sah Magdalena mit zwei anderen Frauen, Martha und Marcelle, und 



zwei Männern, Lazarus und Maximin, in ein Boot ohne Segel und Ruder geworfen, das auf das Meer 

hinausgeschickt wurde, um dort zu treiben. Ihnen war ein unausweichlicher Tod beschieden. Ein 

Sturm erhob sich und Therese sah in Todesangst, wie das Boot von den Wellen hin und her geworfen 

wurde. Wie es weiterging, berichtete Anne Katharina Emmerich: "Während Lazarus und seine 

Gefährten beteten und Lieder sangen, sah ich, wie das Boot am Ufer von Gallien anlegte. Sie gingen 

in der Stadt Massilia (Marseille) an Land. Man ließ sie passieren und schaute ihnen nur zu. 

 

Wenn ich es zusammenfasse, predigten sie das Evangelium in Südfrankreich. Martha war mit 

Marcelle in eine wilde Gegend gereist und es gab viele Bekehrungen.  Viele Menschen ließen sich von 

Lazarus taufen. Madeleine zog sich allein, weit weg von der Stadt, in eine Wüste, die Grotte de la 

Sainte Baume, zurück. Anna Katharina sah in ihren Visionen mehrmals, wie sie auf halbem Weg von 

ihrem Rückzugsort Maximin begegnete, der ihr die heilige Kommunion brachte. Sie sah auch eine 

Kirche, die Maximin über der Höhle errichtet hatte. Dort wurden Reliquien von Maria Magdalena 

aufbewahrt. Seit dem Tod von Lazarus, Martha und Maria Magdalena wurden die Orte, an denen sie 

lebten, zu Pilgerstätten für Christen und die Könige von Frankreich. An Marthas Grab ereigneten sich 

mehrere Wunder. Chlodwig, der König der Franken, wurde von einem sehr schweren Nierenleiden 

befreit. 

Ich habe das Glück, diese Orte vom 2. bis zum 6. Juli besuchen zu können, und da ich diese Pilgerreise 

schon einmal erlebt habe, kann ich sagen, dass diese Region wunderschön ist und auf den Spuren der 

Heiligen Maria Magdalena und ihrer Gefährten zu wandeln, bleibt eine heilige Erinnerung. Wir 

werden auch das Heiligtum Notre Dame des Grâces in Cotignac und das Kloster St Joseph besuchen. 

Ich könnte noch so viel mehr sagen!!!! 

Am ersten Freitag, dem Heiligen Herzen Jesu, und am ersten Samstag, dem Unbefleckten Herzen 

Mariens, nehme ich Sie alle mit mir und wir werden an diesen gesegneten Orten gemeinsam für alle 

Ihre Anliegen beten, in Begleitung der Heiligen Frankreichs, des Heiligen Josef und unserer 

Schutzpatrone des Friedens. 

Christine 

 

Bitte informieren Sie uns, wenn Sie diese Nachricht nicht mehr erhalten möchten! 

 

 

 

 

 

 

 



 


